
Antrag von Gerrit Rinck, CVL des Convivium Lübeck, zur MV 2011 in Frankfurt 

 

 

 

 

 

 

 

Höhe des Convivienbudgets 
 

4. Es wird beantragt, 
 

bei der Berechnung der Convivienbudgets neben den Förderern die  Zahl der Mitglieder eines 

Conviviums zum Stichtag 01.01. eines Jahres und nicht die Anzahl der Mitgliedschaften zugrunde 

zu legen. 

 

Begründung: 

Mit diesem Antrag wird eine Unklarheit bei der Entscheidung zur Erhöhung der Budgets auf der 

MV Kassel 2010 beseitigt. 
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